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Kurzbeschreibung
Das Attribut »katholisch« wird in vielen Kontexten als Konfessionsbezeichnung einer bestimmten Kirche
missverstanden. Die in diesem Band vorgelegten Vorträge der 18. Wissenschaftlichen Konsultation der
Societas Oecumenica beleuchten die ökumenische Bedeutung der »Katholizität« die alle Kirchen im
Glaubenbekenntnis bekennen. Dabei werden auch die Spannungen zwischen Einheit und Viefalt sowie die
Herausforderungen durch neuere Entwicklungen in der weltweiten Christenheit in den Blick genommen.

In many contexts the attribute “catholic” is misunderstood as a confessional term describing one specific
church. The papers of the 18th Academic Consultation of Societas Oecumenica presented in this book give
insights to the ecumenical significance of the “catholicity”, which all churches confess in the Creed. They
also take into consideration the tensions between unity and diversity as well as the challenges by new
developments in worldwide Christianity. Über den Autor und weitere Mitwirkende
Dagmar Heller, geb. 1959, Pfarrerin der Evangelischen Landeskirche in Baden, seit 2007 Dozentin für
ökumenische Theologie am Ökumenischen Institut Bossey (Schweiz) und Referentin für Glauben und
Kirchenverfassung beim Ökumenischen Rat der Kirchen in Genf. Präsidentin der Societas Oecumenica seit
2012.

Péter Szentpétery, born in 1956, was official/secretary for international and ecumenical relations of the
Lutheran Church in Hungary between 1980-1989 and is since 1990 senior lecturer at the Lutheran
Theological University (School of Theology) in Budapest for ecumenical and religious studies. 2000-2015
he was secretary of the Ecumenical Study Centre, Budapest, and 2012-2014 Secretary of Societas
Oecumenica.
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